

## Una veintena de letrados forman la primera promoción ribeirense de mediadores en conflictos

REDACCIÓN RIBEIRA

El centro cultural Lustres Rivas, de Ribeira, acogió ayer la clausura del primer curso de formación intensivo de mediadores que se impartió desde octubre pasado en las instalaciones del Náutico de Ribeira, y que contó con la asistencia de una veintena de abogados. De esta manera, los participantes conforman la primera promoción de mediadores en conflictos que sale en el partido judicial ribeirense. El acto final contó con la presencia del decano del Colegio

Provincial de Abogados de A Coruña, Augusto Pérez Cepeda; Pilar Cortizo y Asunción Jiménez Llano, representantes de la comisión de mediación del referido órgano colegiado; y dos de los profesores que impartieron la acción, Rosa Sánchez e Iván Blanco.

La delegada del Colegio de Abogados en Ribeira, Fernanda Álvarez, indicó que lo que se pretende a partir de ahora es que funcione un servicio de mediación en conflictos, ya sean penales o de familia, entre otros, para dar una solución alternativa a la judicial, aliviando la carga de trabajo de los juzga-



Asistentes al curso, junto a profesores y autoridades, celebraron su conclusión | CHECHU

dos. Precisó que serán las propias partes en conflicto las que alcanzarán una solución a su problema con la asistencia del mediador y facilitando el diálogo entre las partes para que encuentren una

salida a su situación. Se trata de un proceso voluntario, con sesiones informativas individuales o colectivas de lo que es la mediación, para saber si se está dispuesto a someterse al mismo. ●